

RÉPONSE À LA QUESTION ÉCRITE 2.14/24

Que deviendra le centime de l'eau pour le Nicaragua ?

M. Dominique Bättig, Groupe UDC

La situation politique au Nicaragua, sous un régime autoritaire imprévisible et hostile à toute ingérence étrangère, ne permet plus de mener des actions d'utilité publique dans ce pays d'Amérique centrale dans le cadre du jumelage Delémont – La Trinidad. Depuis plus de 35 ans, le Groupe Nicaragua soutient des projets mis sur pied et animés à La Trinidad par le comité local du Movimiento Comunal Nicaragüense (organisation non gouvernementale organisée au niveau national).

Les organisations non gouvernementales qui emploient du personnel dans le pays n'ont plus le droit de les faire travailler grâce à un financement provenant de l'étranger.

Le Groupe Nicaragua a informé la Municipalité de ce coup d'arrêt à ses projets et il a été convenu que le montant prévu au budget ne serait pas versé cette année. La somme d'environ 10'000 francs est alimenté par le centime de l'eau prélevé par les Services industriels comme l'a décidé le Conseil de Ville. Ce montant sera affecté au fonds de soutien de promotion de l'eau. La situation sera réévaluée l'an prochain en fonction de l'évolution du contexte politique nicaraguayen.

AU NOM DU CONSEIL COMMUNAL

Le président :

Le chancelier :

Damien Chappuis

Nicolas Guenin

Delémont, le 26 novembre 2024